

## **Nachlese - Nähen der Fasnetsdekoration 13. Januar 2024**

Pünktlich um 14 Uhr fanden sich einige Helferinnen und Helfer ein um die nachhaltige Deko für unseren Fasnetsball zu nähen. Nach einer kurzen Lagebesprechung ging es los und die gespendeten Stoffe wurden geschnitten, versäumt und genäht, die Bügeleisen qualmten und die Nähmaschinen surrten, grad schee wars!

Herzlichen Dank allen fleißigen Händen, es war ein produktiver Nachmittag. Vielen Dank auch den Heimarbeitenden, die die restlichen Arbeiten noch mit nach Hause genommen haben und allen die Stoff gespendet haben.

D´Fasnet ka komma!